

Tim Dalproggar Korem 084/BJ Kunjungi Kodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.UPDATES.CO.ID

May 20, 2022 - 04:27



SURABAYA- Tim Dalproggar (Pengendalian Program dan Anggaran) Korem 084/Bhaskara Jaya kunjungi Kodim 0830/Surabaya Utara dalam rangka melaksanakan kegiatan Pengendalian Program dan Anggaran di Jajaran Korem 084/Bhaskara Jaya Semester I TA. 2022, pada Kamis (19/5/2022)

Tim Dalproggar Korem 084/Bhaskara Jaya yang dipimpin Kasiren Korem

084/Bhaskara Jaya Kolonel Inf Jamaludin, S.H. bersama 3 orang anggota disambut oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., Kasdim Letkol Inf Djarno Djumadi, S.Pd. beserta Para Perwira Staf Kodim 0830/Surabaya Utara.

Kegiatan ini merupakan salah satu bagian penting dalam proses manajemen Organisasi, termasuk yang ada di Jajaran TNI AD dalam hal ini Kodim 0830/Surabaya Utara, juga merupakan upaya pengendalian agar satuan dapat menjadi semakin baik dalam melaksanakan kegiatan kedepannya, sekaligus untuk melihat sejauh mana kinerja Kodim 0830/Surabaya Utara dalam merealisasikan program kerja dan anggaran dalam mendukung tugas pokok satuan.

Dalam sambutannya Dandim Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos. mengucapkan selamat datang dan terima kasih kepada Tim Dalproggar Korem 084/BJ pagi ini telah menyempatkan untuk mengunjungi Kodim 0830/Surabaya Utara, dengan kegiatan Dalproggar diharapkan dapat dijadikan sebagai forum konsultasi terhadap program kerja yang telah dilaksanakan sebelumnya maupun yang akan dilaksanakan, Kesempatan ini agar digunakan sebaik mungkin dan tanyakan apabila ada kesulitan kepada Tim agar kedepannya lebih efektif dan efisien serta tepat sasaran sesuai ketentuan yang berlaku.”tutur Dandim.

Ia berharap agar staf terkait nanti agar mengikuti arahan, koreksi dan petunjuk dari Tim Dalproggar sehingga kedepannya dapat sebagai bahan dasar pembuatan rencana, laporan maupun pertanggung jawaban keuangan sesuai dengan aturan yang berlaku sehingga kedepannya diharapkan dapat tetap tertib administrasi, pungkasnya.

Didepan Para Perwira Kodim 0830/Surabaya Utara Kasiren mengatakan bahwa, “Pelaksanaan Pengendalian program kerja dan anggaran yang dilaksanakan pada hari ini, bertujuan untuk menilai atau mengukur pencapaian program kerja dan anggaran di Kodim 0830/Surabaya Utara, Selain itu kegiatan ini juga sebagai wadah untuk menyamakan persepsi terhadap segala kendala dan hambatan dalam pelaksanaan program kerja.”tuturnya.

Selanjutnya kegiatan dilanjutkan dengan pemeriksaan produk masing-masing staf terkait dengan program dan anggaran sesuai dengan program dan anggaran dari satuan atas oleh Pasi Renproggar Korem 084/BJ Mayor Arh Fahrudin beserta tim guna memastikan semua program dan Anggaran telah dijalankan dengan benar sesuai dengan ketentuan yang berlaku.